



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2011/09993**
Datum: 09.08.2011
Bezug-Nummer.
HHStelle/Kostenstelle: 1.0010.650000/
0100.7000
Verfasser: Frau Sabine Wolff
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	31.08.2011	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) zum Fußball-Pokalspiel des HFC im Stadion Halle-Neustadt

Nach langer Suche nach einem geeigneten Austragungsortes für das Fußball-Pokalspiel des Halleschen FC gegen Eintracht Frankfurt wurde das Spiel am 30. Juli 2011 im Stadion in Halle-Neustadt ausgetragen. Im Vorfeld war der Presse zu entnehmen, dass kleinere, bauliche Veränderungen nötig gewesen seien, um die Zustimmung des Deutschen Fußball-Bundes zu diesem Austragungsort zu erhalten.

Ich frage:

1. Welche Umbaumaßnahmen waren für die Austragung des Pokalspiels notwendig?
2. Welche Kosten sind durch die Umbaumaßnahmen entstanden?
3. Wer hat die entstanden Kosten getragen?
4. In welcher Höhe wurde die Stadt Halle an den Einnahmen aus dem Pokalspiel beteiligt?

gez. Sabine Wolff
Stadträtin NEUES FORUM

Sitzung des Stadtrates am 31.08.2011

Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUESFORUM) zum Fußball-Pokalspiel des HFC im Stadion Halle-Neustadt

Vorlagen-Nr.: V/2011/09993

TOP:

Fragen:

1. Welche Umbaumaßnahmen waren für die Austragung des Pokalspiels notwendig?
2. Welche Kosten sind durch die Umbaumaßnahmen entstanden?
3. Wer hat die entstandenen Kosten getragen?
4. In welcher Höhe wurde die Stadt Halle an den Einnahmen aus dem Pokalspiel beteiligt?

Antwort der Verwaltung:

Es wurden keine Umbaumaßnahmen für die Austragung des Pokalspieles durch die Stadt Halle vorgenommen, die extra für das Pokalspiel veranlasst gewesen wären. Lediglich der Anschluss für die Korrespondenten-Arbeitsplätze, die auf den mobilen Tribünen angeordnet waren, sind in das Funktionsgebäude verlegt worden.

Der Aufwand dafür betrug ca. 1.000,- €.

Die Kosten wären aber auch ohne die Austragung des Pokalspieles entstanden, da die Mobiltribünen zum Ende der Spielzeit 2010/2011 planmäßig abgebaut worden sind. Diese Kosten sind durch die Stadt als Eigentümerin des Gebäudes getragen worden.

Gemäß Sportstättenbenutzungssatzung wird die Stadt Halle mit 1,- € pro Zuschauer beteiligt.

Wolfram Neumann
Beigeordneter